Fecha Sección Página pp-5

FALTA AYUDA

Tabasco vive bajo el agua y parece no importar

Declaran emergencia sanitaria en Veracruz

Las inundaciones motivan a reforzar medidas para evitar epidemias

POR LETICIA VAZQUEZ /corresponsal

BOCA DEL RIO, Ver. El secretario de Salud estatal, Manuel Lila de Arce, informó que ante el desbordamiento de los ríos Uxpanapa y Agua Dulcita en la zona sur, se implementó un operativo de emergencia sanitaria por las inundaciones.

Reconoció que la situación es crítica al sur de la entidad debido al desbordamiento de los ríos Aguadulcita y Uxpanapa, además de que el nivel del Coatzacoalcos empieza a subir.

Señaló que la presencia del frente frío número 9 en el Golfo de México ha generado condiciones adversas por las lluvias, lo cual a su vez provocó un problema serio en la zona sur del estado por las anegaciones de los últimos días.

El funcionario estatal destacó la presencia del gobernador Fidel Herrera Beltrán en la zona, así como de otros funcionarios de las dependencias estatales, con el fin de dar seguimiento a las acciones de apoyo a la población.

"Ya estamos trabajando allá y estamos por hacer un operativo en conjunto con el estado de Tabasco. Aquí en Veracruz la SSA va trabajando en coordinación con Protección Civil estatal, proporcionando consultas médicas y acciones de prevención para evitar brotes de enfermedades", agregó.

Por otra parte, indicó que la inciden-

cia de dengue en el estado es menor en comparación con años anteriores, ya que se tienen contabilizado tres mil 400 casos en la entidad.

Argumentó que en el 2007 se registró la incidencia más alta con aproximadamente 15 mil casos de este padecimiento, por lo cual la cifra actual es menor, "el dengue es una enfermedad que no se puede erradicar, pero se puede controlar".

En tanto, Protección Civil estatal informó que suman diez millas personas damnificadas por las lluvias que azotan la entidad desde el martes pasado.

Los afectados pertenecen a ocho municipios que han sufrido inundaciones en zonas urbanas y rurales por las lluvias y corrientes de agua provenientes de los estados de Tabasco y Chiapas

El Ejército mexicano implementó su Plan DN-III de ayuda a damnificados en los municipios de Agua Dulce, Las Choapas, Minatitlán, Cosoleacaque, Nanchital, Ixhuatlán del Sureste, Mecayapan y Texistepec.

En la zona fueron habilitados 27 albergues para dar cobijo a las personas desplazadas.

Identifican a muertos

de Tabasco

Mientras tanto, en la localidad de Huapacal, en el municipio de Huimanguillo, ubicado a unos 70 kilómetros de la ciudad de Villahermosa, capital de Tabasco, fueron rescatados los cuerpos de tres campesinos que fueron arrastrados por la corriente el pasado miércoles.

Los fallecidos, identificados como Leonardo Vázquez, Eunice Hernández y Bertino García, son las primeras víctimas mortales de las inundaciones.

En Tabasco suman 44,000 damnificados y 90 comunidades rurales anegadas, de acuerdo con fuentes oficiales.

"Salían en un cayuco (pequeña embarcación) cuando fueron arrastrados por la corriente del río", explicó en declaraciones a la prensa el director de la oficina de Protección Civil de Tabasco, Roberto López Romero.

Más de 12,000 familias han sido desplazadas de sus comunidades y se refugian en albergues de las ciudades de Cárdenas y Huimanguillo.

En 2007, Tabasco sufrió una de las peores inundaciones registradas en la historia de México, aunque en esa ocasión las autoridades señalaron que no hubo ningún deceso. (Notimex)



Página 1 de 2 \$ 19395.58 Tam: 407 cm2 FGARCIA

OVACIONES

Fecha	Sección	Página
06.11.2009	Nacional	pp-5



CARDENAS, Tab.- Las condiciones meteorológicas no mejorarán durante las próximas horas, lo que podría agravar la contingencia.